



ATAQUE SUICIDA. Beirut, noviembre 12. Milicianos cristianos y miembros de la Cruz Roja remueven hoy escombros dejados por un ataque suicida, en un monasterio donde se reunían dirigentes cristianos. Por lo menos cuatro personas murieron en este atentado terrorista. (AP).

En Beirut

Estalla un Coche Bomba Cerca de Embajada E.U.

BEIRUT, Nov. 12 (UPI).— Un auto con cerca de 400 kilos de explosivos estalló hoy en un monasterio cristiano a unos cuantos metros de la embajada estadounidense, hiriendo a varios dirigentes políticos cristianos, importantes miembros de un plan de paz para Líbano. Los informes iniciales dijeron que cuatro personas, incluyendo el conductor del

auto-bomba, dos soldados del ejército libanés y una mujer empleada en el monasterio resultaron muertos en la explosión. El informe señaló que 24 personas, principalmente tropas libanesas en guardia en el monasterio resultaron también heridas. La policía dijo que el auto estalló después que el ejér-

—Favor pase a la página 19

Instan a URSS a Retirar sus Tropas de Afganistán

NACIONES UNIDAS, Nov. 12 (EFE).— Pakistán presentó hoy una resolución en la Asamblea General de la ONU en la que solicita la inmediata retirada de las tropas soviéticas de Afganistán. La resolución presentada hoy, y similar a las anteriores desde la invasión de

Afganistán en 1979 por la Unión Soviética, cuenta con 46 copatrocinadores y se espera que se vote mañana. La resolución reafirma el derecho del pueblo afgano a determinar su propia forma de gobierno y escoger

—Favor pase a la página 34.

Estados Unidos Denuncia la Agresión de Nicaragua

NACIONES UNIDAS, Nov. 12 (UPI).— Un informe de Estados Unidos acusó hoy a los dirigentes sandinistas de Nicaragua de haber estado envueltos "en un cuidadoso y concertado uso de la fuerza contra sus vecinos" en los últimos cinco años.

El informe, fue entregado al Secretario General de las Naciones Unidas Javier Pérez de Cuéllar por el embajador Vernon Walters. Walters dijo que el informe de 134 páginas "establece cronológica y geográficamente, hechos y evidencias públicas,

MODAS. Roma, noviembre 12. El diseñador de modas Pino Lancetti exhibió este modelo para la hora del coctel. Se trata de una combinación de terciopelo negro y satín blanco. (Reuter).



concernientes a las ilegales actividades de Nicaragua contra sus vecinos en América Central y la colectiva respuesta a la agresión nicaragüense". "Los sandinistas, desde al menos 1980 están involucrados en un concertado uso de la fuerza contra sus vecinos", dijo el informe. "Los servicios de seguridad sandinistas, directa e indirectamente, han lanzado, entrenado, abastecido y apoyado a los grupos subversivos en Honduras y Costa Rica, que participan en asesinatos, atentados con bombas y otros ataques contra el pueblo y las instituciones de esas naciones", dijo. En ambos países los sandinistas han establecido fuerzas guerrilleras para respaldar "la expansión de la insurgencia en El Salvador", añadió. En documentación anexa

—Favor pase a la página 19

La CEE y C.A. Firman Acuerdo de Cooperación

LUXEMBURGO, 12 Nov. (EFE).— La Comunidad Económica Europea (CEE) y los seis países de América Central (Nicaragua, Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica y Panamá) firman hoy un acuerdo de cooperación económica. Con la firma de este acuerdo concluyó esta tarde la segunda cumbre de Ministros de Asuntos Exteriores de la CEE, con España y Portugal, y los de América Central. La primera reunión con estas características se celebró en San José de Costa

Rica en junio de 1984, y en ella se fijó el objetivo de establecer vínculos de cooperación entre las dos regiones. Los participantes de la reunión firman esta tarde un acta final en la que dan por institucionalizadas conversaciones políticas entre la CEE y Centro América.

También, los representantes de los 21 países emitieron un comunicado conjunto en favor de la pacificación de la región centroamericana. El acuerdo de cooperación tiene una validez de cinco años prorrogable tácitamente por periodos de

—Favor pase a la página 32.

Mil Observadores Invitan a Elecciones en Honduras

TEGUCIGALPA, noviembre 12 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras invitó a mil personalidades mundiales para que observen las elecciones del próximo 24 de noviembre en las que será

elegido el Presidente de la República, tres sustitutos, 132 diputados y 284 municipalidades. Entre los invitados hay varios ex presidentes ibe-

—Favor pase a la página 19

Robelo pide a CEE que no Ayude a Nicaragua

LUXEMBURGO, 12 noviembre (EFE).— Alfonso Robelo, dirigente de la Unidad Nicaragüense Opositora (UNO) pidió hoy a la CEE que no ayude al régimen de Managua mientras "no haya un fin de la repre-

sión". El dirigente de UNO hizo entrega al Secretario de Relaciones Exteriores de Luxemburgo Robert Goebbels, de una carta en la que

—Favor pase a la página 32.

Militares Dan Golpe de Estado en Liberia

MONROVIA, Liberia, Nov. 12 (UPI).— El general Thomas Quiwonkpa, ex comandante de las Fuerzas Armadas de Liberia, derrocó hoy al Presidente Samuel K. Doe y ordenó un toque de queda y el cierre del

aeropuerto internacional, informó hoy la radio estatal Liberia. En la madrugada, se podía escuchar el silbido de las balas cerca de la residencia del Presidente Doe

(—Favor pase a la página 61.

Walesa Advierte sobre Violencia en Polonia

LONDRES, 12 Nov. (EFE).— Lech Walesa, presidente del clandestino sindicato polaco "Solidaridad", advirtió, en un mensaje leído en la universidad británica de Oxford, que la continua represión de los

trabajadores podría conducir a un brote de violentas protestas masivas en Polonia. El discurso preparado por Walesa, que fue sacado

—Favor pase a la página 19

Resumen mundial

Matan 2 Mujeres en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, 12 noviembre (EFE). Dos mujeres de raza negra murieron en Sudáfrica a manos de las fuerzas antidisturbios en sendos incidentes violentos en localidades negras del país, informó hoy la policía. Una mujer perdió la vida cuando las fuerzas del orden abrieron fuego contra manifestantes en las cercanías de Uppington, en el norte de la provincia del Cabo.

Muertos en Accidente en España

JAEN (España), 12 Nov. (EFE). Tres personas murieron y otras 39 resultaron heridas de di-

—Favor pase a la página 34.

Desactivan 2 Bombas en Londres

LONDRES, Nov. 12 (UPI).— Nacionalistas irlandeses colocaron dos bombas en la entrada de un cuartel del ejército en el centro de Londres, pero los explosivos fueron desactivados por un equipo de expertos de la policía, se informó hoy. Patrullas especiales que utilizaron un robot especial desarmaron las bombas y produjeron una explosión controlada. La policía dijo que un peatón descubrió anoche dos bolsas de nylon colocadas en la entrada del cuartel de Chelsea, la base del regimiento de guardias



RETIRAN HERIDA. Beirut, noviembre 12. Milicianos cristianos retiran a una mujer herida, tras un ataque suicida. Terrorista estrelló una camioneta cargada con unos 330 kilos de explosivos contra un monasterio en el que se hallaban reunidos políticos cristianos. (AP).

—Favor pase a la página 61.